

Curso 2015-2016. Un año de cine

ENRIQUE VICENTE SÁNCHEZ

Universidad de Salamanca

envicsan@gmail.com

1. INTRODUCCIÓN

Sin saber muy bien cómo, nos hallamos de nuevo finalizando un curso. Calor, nervios por los exámenes y una extraña mezcla de alegría y tristeza se mezclan estos días en el ambiente de nuestro Colegio Mayor. Alegría por sentir cercano el final del curso con la expectativa de lograr los mejores resultados académicos posibles, y por sentir cercano también el inicio de una nueva etapa en la vida de algunos de nuestros colegiales. Y tristeza por ver como del mismo modo se cierra una etapa de dichos colegiales, su etapa como universitarios en el colegio Mayor Tomás Luis de Victoria. Y es que, aunque cuando echa la vista atrás siempre se tiene la tendencia a pensar que el curso que ahora culmina ha sido especial, en este caso nos sobran los motivos para afirmarlo, porque como reza el título de este breve artículo, este ha sido un año de cine. Ha sido el año en el que hemos visto graduarse a la mayor promoción de colegiales en el Tomás Luis de Victoria desde el año 2000; pero lo realmente especial no ha sido la cantidad, sino la calidad humana y el especial cariño de cada uno de ellos por la que con razón llaman su otra casa. Y no sólo los graduados de este año han conseguido hacer de este curso algo especial, sino que todos y cada uno de los que de un modo u otro formamos parte de esta maravillosa aventura, hemos ido configurando día a día una serie de vivencias que sin

duda quedarán marcadas para siempre en nuestras mentes. Han sido muchos los momentos entrañables, desde las sobremesas en cafetería, hasta la semana de la Fiesta de Graduación, pasando por todas y cada una de las actividades formativas; y todos y cada uno de ellos nos han hecho llegar hasta estos días de finales de junio con la sensación de que el año académico que ahora termina siempre quedará grabado en nuestra memoria. Como hemos dicho, muchos han sido los momentos destacables y para poder reflejarlo más detalladamente, analizaremos ahora lo que ha sido el curso 2015-2016 en nuestro Colegio Mayor.

2. ORGANIZACIÓN DEL COLEGIO

Para que una institución como nuestro Colegio Mayor funcione de una manera óptima, se hace necesario contar con un determinado organigrama, que en este caso se compone de la siguiente manera:

Equipo directivo

- Director:
Jesús María Arenas Arias
- Formadores:
Gustavo Hernández Peludo
Enrique Vicente Sánchez
Jesús Pérez Esteban
- Capellán:
Antonio Collado Montero

Consejo de Gobierno

Es el principal órgano de representación del Colegio, y en él se toman las decisiones más importantes que afectan a la vida del Colegio Mayor. Está formado por los miembros del Equipo Directivo, los Delegados-Decanos y los Presidentes de las diferentes Comisiones de Actividades Formativas

Asamblea General

Está formada por el Equipo Directivo y todos los colegiales. En las diferentes Asambleas que tienen lugar durante el curso se tratan los distintos puntos del día que afectan al Colegio.



Los miembros del Consejo de Gobierno del curso 2015-2016.

Órganos de Representación de los Colegiales

– Delegados-Decanos:

Es un órgano compuesto por tres colegiales, elegidos por votación entre sus compañeros, cuya función es recoger las impresiones del resto de sus compañeros en torno a los diferentes aspectos de la vida del Colegio, y representarlos en el Consejo de Gobierno. En el curso 2015-2016 los elegidos como Delegados fueron:

- Adrián Aceituno Manzano
- Carlos Hernández Terciado
- Juan Delgado Beotas

– Presidencias de las Comisiones de Actividades Formativas:

Para conseguir un mejor funcionamiento, nuestro centro se divide en seis Comisiones de Actividades, a cada una de las cuales deben pertenecer todos los colegiales, y que son las encargadas de proponer y realizar las actividades formativas que tendrán lugar a lo largo del curso. Cada comisión cuenta con un presidente elegido entre los colegiales que es el encargado de proponer, coordinar y dirigir las actividades propias de su comisión, en función del presupuesto anual asignado

y en colaboración con el Equipo Directivo. Para el curso 2015-2016 los presidentes que resultaron elegidos fueron:

- Comisión de Convivencia: Cándido Carrasco Orantos
- Comisión de Cultura: Álvaro Jimeno Jiménez
- Comisión de Deportes: Miguel González Yuste
- Comisión de Fiestas: Antonio Gómez Manrique
- Comisión de Pastoral: Ignacio Herrero Tapia
- Comisión de Publicaciones y Audiovisuales: Gonzalo Julián Contreras

Personal Administrativo y de Servicios

- Administrador:
Gustavo Hernández Peludo
- Conserje:
Roberto Martín Blas
- Gobernanta:
Elisabeth Caravaca Tomé
- Limpieza:
María Ángeles Heras García
- Equipo de cocina:
José Luis González Casanova (Jefe de cocina)
María Francisca Hernández Jarmela
Raquel Muñoz Calvo
Ascensión Pérez Guardé

3. PLAN FORMATIVO 2015-2016

Un colegio mayor se define, además de por cubrir efectivamente todas las necesidades de alojamiento de sus estudiantes, por contar con un plan formativo. En el caso de nuestro centro, dicho plan formativo, que se desarrolla a lo largo de todo el curso, se compone de una amplia gama de actividades de varias características (deportivas, culturales, pastorales, lúdicas, etc.) con las que buscamos completar la formación académica que cada colegial recibe en sus respectivas facultades. De este modo, el plan formativo que ofrece el Tomás Luis de Victoria se convierte en uno de los ejes fundamentales del centro, poniendo en él el máximo empeño para formar hombres que sean conscientes de los retos que el futuro les pondrá por delante y sean capaces de afrontarlos con la mayor garantía de éxito.

En nuestro Colegio Mayor no buscamos ser un lugar donde los colegiales puedan “vivir a gusto” y nada más; nuestro objetivo va mucho más allá, buscando formar a los hombres del mañana impregnados de valores como la solidaridad, el compañerismo, el esfuerzo o la satisfacción por el trabajo bien hecho, y todo apoyado en los pilares que sostienen nuestro centro, que son el estudio, la convivencia y la identidad católica. Con estas premisas afrontamos cada año la elaboración de nuestro plan formativo, cuya aplicación corre a cargo de las Comisiones de Actividades y que en este curso 2015-2016 ha resultado de la manera que a continuación se detalla.



Los nuevos colegiales mayores posan con el diploma que los distingue como tales.

3.1. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE FIESTAS

Las actividades realizadas fueron las siguientes en el curso 2015-2016:

- Fiesta de Inauguración del curso académico, que tuvo lugar el día 23 de octubre de 2015. En esta fiesta se llevó a cabo la presentación del libro conmemorativo del XXV Aniversario del Colegio Mayor, motivo por el cual la lección inaugural corrió a cargo de D. Gonzalo Jiménez Sánchez, primer director de este centro. Además obtuvieron el reconocimiento de Colegiales Mayores los siguientes alumnos: José Manuel Athané Hernández, Arturo Jesús Caballero Ruiz, Álvaro González San Segundo, Antonio Manzano Barroso, Carlos Matamoros Silva, Fernando Menduiña Hernández, Carlos

Pindado García, Iván Aldavero Muñoz, Javier Álvarez Alba, Manuel Luis Gómez Blanco, Pablo González Garcinuño, Javier Gutiérrez Fernández de Piérola, Alejandro Jiménez Martín, Abel Martínez Ávila y Francisco Javier Rivera-Pinna García.



Momentos previos al acto académico de apertura del curso 2015-2016, con la presencia del Obispo de Ávila, antiguos directores del Colegio Mayor y otras autoridades académicas.

- Fiesta de Navidad celebrada el día 18 de diciembre de 2015, que tras la Eucaristía y una gran cena, contó con las divertidas “doce campanadas” y la llegada de un “Papá Noel” muy especial.
- Fiesta de Carnaval que tuvo lugar el día 9 de febrero de 2016, en la que se pudo disfrutar del ya tradicional y divertido concurso, en el que los colegiales demuestran su capacidad imaginativa con los más variopintos disfraces, tanto en la categoría de grupo como en la individual.



La tradicional foto de familia en Navidad.



Brindis de los colegas tras la felicitación navideña del Director.



Los quince colegiales que se han graduado este curso en el Colegio Mayor, acompañados por el Obispo de Ávila y el Equipo Directivo.

- Fiesta de Graduación celebrada el día 23 de abril de 2016. Como en años anteriores, ese día disfrutamos de una jornada campera hasta después de comer. Por la tarde tuvo lugar un emotivo Acto de Graduación en el que este año resultaron graduados Adrián Aceituno Manzano, Cándido Jesús Carrasco Orantos, Juan Delgado Beotas, Antonio Gómez Manrique, Javier Gómez Ventura, Alejandro Javier González Sánchez, José Ignacio González Sánchez, Miguel González Yuste, Carlos Antonio Gil Prieto, Gerardo Guío Velázquez, Carlos Hernández Terciado, Ignacio Herrero Tapia, Álvaro Jimeno Jiménez, Gonzalo Julián Contreras y Pablo Ormazábal Martínez; y la elección de Colegial de Honor, en la que se distinguió con este galardón al colegial de cuarto año Gonzalo Julián Contreras, como colofón a una semana repleta de actividades. Durante el acto de graduación, que como ya hemos mencionado fue muy especial por los colegiales que se graduaron, tuvo lugar la intervención de dos de los graduados, en este caso Cándido Jesús Carrasco Orantos y Gonzalo Julián Contreras, que a continuación detallamos:

“3192 horas, 1333 días, tres años y siete meses. Eso es exactamente el tiempo que llevamos en el colegio desde aquel 23 de septiembre de 2012. ¿Quién nos iba a decir que, tras casi cuatro años, íbamos a estar dando el discurso de graduación frente a nuestras familias, compañeros y amigos?

Aquel domingo que tanto miedo nos daba, pero que, en realidad tanto ansiábamos había llegado: nueva etapa en nuestras vidas, con nuevos amigos, nueva ciudad, y encima sin nuestros padres... Algo que, posiblemente, cambiaría nuestras vidas.

Y, sin darnos cuenta, allí estábamos, justo en el mismo sitio donde estáis ahora sentados, intentando escuchar a nuestro querido director dándonos la bienvenida mientras los golpes que nuestros veteranos daban en la pared nos impedían escucharle.

De repente, tras escuchar esos golpes, todo cambió y nada de lo que Jesús nos decía nos importaba. ¡¿Cómo vamos a atender lo que nos decía, mientras 30 o 40 veteranos estaban esperándonos en cafetería para empezar las temidas ‘‘jornadas de integración’’?!

Una vez superados los primeros días, que acabaron con nuestro bautizo y con el emotivo abrazo de todos nuestros veteranos diciéndonos que ya formábamos parte de esta familia, conocimos esta maravillosa ciudad desde otros puntos de vista totalmente diferentes a lo que pensábamos. Gracias a las diferentes visitas que hicimos tanto con los veteranos como con Jesús.

Fue entonces cuando nos empezábamos a dar cuenta de que esto no era un simple colegio mayor. Numerosas anécdotas, momentos y, sobre todo, amigos, iban haciendo que esto creciera más y más y que hoy podamos recordarlo todos juntos. Aquellos 33 novatos que hacía apenas unos días nos conocíamos, nos estábamos convirtiendo en verdaderos amigos.

Pero para nosotros esto no es un simple discurso de graduación en el que recordamos los mejores momentos de todos estos años. Lo que realmente queremos es daros las gracias a todas y cada una de las personas que estáis aquí en este salón de actos.

Gracias, en primer lugar a todos los padres por haber confiado en nosotros y habernos dado todo lo que nos habéis dado durante estos cuatro años. Gracias por el esfuerzo que habéis hecho para que hoy estemos aquí. Podéis estar orgullosos, porque estamos seguros de que este colegio ha marcado las vidas de los quince que hace cuatro años entramos por esa puerta como niños y que hoy nos despedimos de esta casa como hombres, aunque para vosotros siempre seguiremos siendo vuestros niños. Gracias, de verdad.

Gracias también a la dirección, Jesús, Gustavo, Quique, Gambri y a los que no están, Javi y Canín; en primer lugar por darnos la oportunidad de vivir en esta casa y por aguantarnos todos y cada uno de los días que hemos estado aquí, ¿eh Quique? Estamos seguros de que estos cuatro años no habrían sido posible sin vosotros, ya que este colegio es lo que es gracias a vosotros: una gran familia.

No queremos olvidarnos de todos los colegiales que han pasado por este colegio durante nuestra estancia. Gracias a nuestros veteranos por todo lo que hemos aprendido de ellos y gracias también a los novatos por pasar de ser simples novatillos a ser nuestros grandes amigos, esperamos haber sido un buen ejemplo para vosotros y que

sintáis lo que sentimos nosotros por este colegio. Simplemente os queremos dar el mismo consejo que nos dijo Gambri en su banco (nuestro primer año): aprovechad, porque el tiempo pasa muy rápido y no sabéis lo increíble que es esto; y disfrutad, porque posiblemente esta sea la mejor etapa de vuestras vidas. Confiamos en vosotros para que mantengáis la esencia de este colegio y que, dentro de unos años, cuando estéis en nuestro lugar, os acordéis de nosotros por este consejo que os acabamos de dar.

Y cómo no, queremos daros las gracias a todos los que entrasteis con nosotros, tanto a los que estáis aquí, como a los que no han podido venir. En sólo cuatro años, habéis pasado de ser, compañeros de colegio a ser como hermanos. Gracias por todos los momentos que hemos vivido juntos estos cuatro años, porque cuando hemos reído, lo hemos hecho juntos y cuando hemos pasado malos momentos, los hemos pasado juntos. Por las noches de fiesta, por las mañanas de resaca, por las tardes y noches de estudio en la biblioteca, por las pachangas los domingos por la tarde, por las semanas solidarias, las barriladas... En definitiva, gracias porque en sólo cuatro años hemos formado una familia y estamos seguros de que nada va a poder separarnos.

Al igual que al principio de esta aventura, llegó el momento tan ansiado y a la vez tan temido. Ese momento que nunca se nos ha pasado por la cabeza durante estos cuatro años. El momento de despedirnos. Y es que, como seguramente alguna vez nos han dicho nuestros padres, todo tiene un principio y un final, y a ese final va unido una despedida, pero lo mejor de las despedidas siempre son los reencuentros y sabemos que nuestro reencuentro será increíble.

Dicen que la Historia es la ciencia que estudia los acontecimientos que se dan en un lugar y en un periodo de tiempo determinados, pero creemos que lo que realmente importa son las pequeñas historias que forman esa gran historia, y, por eso, creemos que lo que realmente importa no es la historia de este colegio, sino todas nuestras historias que hacen que este colegio sea nuestra casa, por eso solo podemos daros las gracias a todos por formar parte de la historia de nuestras vidas.

Aunque esto se acaba sabemos que no es un adiós, que es solo dar un paso más. Un hasta pronto, porque nos volveremos a ver; y un hasta siempre porque siempre formaréis parte de nosotros. Gracias.”



Cena de gala con motivo de la fiesta de Graduación.



Posando en el photocall que prepara la Comisión de Fiestas, que este año se inspiró en el mundo del cine.

3.2. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE CULTURA

Dejando atrás las actividades de la Comisión de Fiestas, a continuación relacionamos las que propuso la Comisión de Cultura:

- Club de Lectura, en el que se realizaron a lo largo del curso las lecturas de “Viaje al centro de la Tierra”, de Julio Verne y “El conde de Montecristo” de Alexandre Dumas.
- Excursión cultural a Madrid en colaboración con las Comisiones de Pastoral y Deportes el día 15 de noviembre, durante la cual contamos con una agenda cargada de actividades como fueron la visita al Museo del Prado, disfrutar del partido de baloncesto Real Madrid-UCL Manresa, una visita guiada por el “Madrid de los Austrias”, para terminar con una Eucaristía en la parroquia de san Ginés de Arlés.
- Organización de un equipo de debate para participar en el Torneo Inter-Residencias de Debate, que tuvo lugar entre el 30 de noviembre y el 4 de diciembre de 2015, en el que el equipo que representaba a nuestro Colegio Mayor resultó campeón de la modalidad, pasando así a celebrarse la próxima edición en nuestro centro.



El equipo de debate del Colegio Mayor que ganó el Torneo Interresidencias de la USAL.

- Realización del “amigo invisible” en la fiesta de Navidad del 18 de diciembre de 2015, con la visita de los “Reyes Magos”.
- Excursión cultural a Bélgica que tuvo lugar entre los días 11 y 14 de febrero, en la que fueron visitados los principales lugares de interés de tres bellas ciudades como son Bruselas, Gante y Brujas. Merece especial mención la visita al Parlamento Europeo, donde los colegas pudieron asistir a una conferencia sobre el funcionamiento de las instituciones europeas y visitar la cámara de los plenos.
- Visita cultural al conjunto catedralicio de Salamanca (la Catedral Nueva y la Vieja), en la que pudimos contar con una visita guiada por todo el recinto en la que pudimos adquirir una gran cantidad de conocimientos sobre este emblema de nuestra ciudad del Tormes y que tuvo lugar el día 26 de febrero de 2016.
- Organización de un equipo de debate para la participación en el Trofeo Rector de la modalidad que aconteció entre el 14 y el 18 de marzo de 2016. En él nuestro equipo alcanzó las semifinales.



Visita al Parlamento Europeo.



Posando en el Atomium, uno de los símbolos de la ciudad de Bruselas.



A las puertas del palacio real belga.

- Organización de un Concurso de Relato Breve, dentro de los actos de la semana que precede a la Fiesta de Graduación y cuyo ganador en esta ocasión fue Antonio Gómez Manrique.
- Velada de magia que contó con la presencia del mago Óscar, procedente de Cuenca, que la noche del 28 de abril de 2016 hizo las delicias de todos los colegiales que acudieron al salón de actos y a la cafetería del colegio para disfrutarla.
- Realización de un par de Charlas-Coloquios para adentrar a los colegiales en el mundo de la expresión oral de cara a sus futuras experiencias en el mundo laboral, que fueron llevadas a cabo los días 2 y 9 de mayo de 2016.



Un momento de la velada de magia.

3.3. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE DEPORTES

Por parte de la Comisión de Deportes las actividades que se propusieron fueron las siguientes:

- Organización de dos equipos de fútbol sala, uno de fútbol y otro de baloncesto para participar en el trofeo Rector de la Universidad de Salamanca que se desarrolla a lo largo del año académico.
- Realización de los diferentes campeonatos internos del colegio a lo largo del curso: campeonato nocturno de fútbol sala; campeonato de billar; campeonato de mus; campeonato de ping-pong, campeonato 3x3 de baloncesto y campeonato de fútbolín.
- Organización junto a las Comisiones de Cultura y Pastoral del viaje a Madrid mencionado con anterioridad.
- Organización de las siguientes actividades que se realizaron en la semana precedente a la Fiesta de Graduación: campeonato por pasillos, que incluye las modalidades de fútbol sala, baloncesto, “fut-padel”, juegos de mesa, “ginkana” del juego de la oca, juego del pañuelo, juego de la soga y carreras de sacos.



El equipo de fútbol sala celebrando la victoria con su afición en el Trofeo Solidario.



El equipo de baloncesto, semifinalista en el Trofeo Rector.



Jornada campera, uno de los días más esperados de la semana de fiestas del Colegio Mayor.

- Realización, en colaboración con la Comisión de Convivencia, de una excursión deportiva para realizar la actividad del “láser combat” y descenso en canoa, que tuvo lugar en las localidades de Toro y Zamora el día 17 de abril de 2016.
- Torneo Solidario de Pádel Tomás Luis de Victoria, que como cada año se encarga de recaudar comida y ropa para los más necesitados y que este año se desarrolló entre los días 25 y 30 de abril de 2016.



Disfrutando como niños del Láser Combat en Toro (Zamora).



Intrépidos aventureros por las caudalosas aguas del Duero a su paso por Zamora.

3.4. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE AUDIOVISUALES Y PUBLICACIONES

A las actividades anteriormente descritas se unieron las de la Comisión de Audiovisuales y Publicaciones:

- Proyección de los partidos más importantes de la Liga, la Copa del Rey y la Champions League.
- Una salida conjunta al cine para disfrutar de la proyección de la película titulada “Los juegos del Hambre. Sinsajo II”, el día 2 de diciembre de 2015.
- Publicación de dos números del periódico del Colegio “Tomas Times”, uno el 18 de diciembre de 2015, cuyo tema principal fue la Fiesta de Inauguración del curso académico; y otro el 29 de mayo de 2016, cuya temática giró en torno a la Fiesta de Graduación del Colegio.
- Realización de un Cine-Fórum el día 30 de noviembre de 2015 en el cuál, tras a visualización de la película “Interstellar” se produjo un interesante debate en torno a dicho film.

3.5. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE PASTORAL

La Comisión de Pastoral por su parte presentó un amplio número de actividades que fueron también muy variadas:

- Preparación a lo largo del curso de la Eucaristía dominical y también de la liturgia en fiestas y ocasiones especiales.
- Recogida de fondos dentro de la campaña del Domund, que incluyó la organización de una “Porra Solidaria” el día 21 de noviembre de 2015 con motivo del partido de Liga Real Madrid-Barcelona.
- Organización junto a las Comisiones de Cultura y Deportes de la ya mencionada excursión a Madrid.
- Grupo de Reflexión y Formación cristiana que quincenalmente reúne a jóvenes del colegio y de fuera del mismo, que estudian en Salamanca. Cabe destacar una de las charlas cuya temática giró en torno al tema del aborto y que contó con la presencia especial de D. Jesús Manuel Conderana Cerrillo, profesor de la Universidad Pontificia de Salamanca, que arrojó un poco de luz en este controvertido tema.
- Organización de reuniones quincenales del Grupo de Oración en la capilla del Colegio.



*Don Jesús García Burillo, Obispo de Ávila,
presidiendo la Eucaristía de apertura oficial de curso.*

- Organización de una campaña de recogida de alimentos, dentro de la llamada “Operación Kilo”, los días previos a la Navidad de 2015, para colaborar con el Banco de Alimentos.
- Concierto Solidario de Navidad, el 13 de diciembre de 2015, organizado en colaboración con CUDESA con el objetivo disfrutar de la música y recaudar fondos para Cáritas. Contó con la actuación de algunos de nuestros colegas.
- Realización de un Vía Crucis en torno al Colegio con motivo de la Semana Santa, el día 1 de marzo de 2016.
- Participación en la Semana Solidaria, coordinada por CUDESA (Centros Universitarios de Salamanca), que tuvo lugar durante la semana del 7 al 12 de marzo de 2016, en la que se organizaron diferentes competiciones deportivas cuyos fondos fueron destinados a una causa solidaria, concretamente a la Fundación Carpio Pérez que colabora con el desarrollo de las comunidades más desfavorecidas de Tanzania.



Participantes en el Concierto Solidario.

3.6. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE CONVIVENCIA

Por último, la Comisión de Convivencia, se encargó de organizar varias actividades, además de apoyar y colaborar con el resto de Comisiones:

- Organización de diferentes actividades de integración de los nuevos colegiales durante la primera semana de curso, del 20 al 23 de septiembre.
- Jornada de convivencia realizada el día 4 de octubre de 2015, que tuvo lugar en La Alberca, desde donde se subió a la Peña de Francia. Durante esta jornada los nuevos colegiales tienen la oportunidad de conocer mejor a sus nuevos compañeros.
- Realización de dos meriendas de convivencia, que se disfrutaron los días 29 de septiembre de 2015 y 17 de febrero de 2016.
- Organización junto a la Comisión de Deportes de la excursión a Toro que mencionamos anteriormente.
- Organización junto a la Dirección del Colegio, de una barbacoa común que tuvo lugar el día 21 de abril de 2016, dentro de los actos de la Semana de Fiestas del Colegio.



Tarde deportiva en los primeros días de curso.



Preparando el decorado de la zona de discoteca para la Fiesta de Graduación.



Arrojando a Ascensión Pérez Guarde el día de su jubilación.

Por otro lado, la Asociación de Antiguos Colegiales celebró su ya clásica reunión anual. En esta ocasión la fecha elegida fue el día 9 de abril y la jornada contó con una visita a unas bodegas, el acto asambleario propiamente dicho y una tarde de convivencia en el Colegio Mayor. Como cada año los antiguos colegiales pudieron recordar viejos tiempos y un montón de experiencias vividas, al tiempo que las compartían con los que hoy en día habitan en el Colegio.

Además, desde la dirección del Colegio Mayor, este curso como novedad se han proporcionado clases particulares de inglés en nuestro propio centro para obtener la certificación oficial del nivel idiomático correspondiente.

Como queda comprobado, el Plan Formativo que se ha desarrollado a lo largo del curso 2015-2016 ha contado con una gran cantidad y una amplia variedad de actividades. Todas ellas se han organizado con el objetivo de colaborar en la formación de nuestros colegiales, buscando además estrechar los lazos de amistad y compañerismo a través de la convivencia que surge en el desarrollo de dichas actividades. Desde el equipo directivo de este Colegio Mayor estamos convencidos de que este Plan Formativo ha cumplido con los objetivos marcados a principios de curso, pero también estamos seguros de que debemos seguir mejorando, y por ello ya estamos trabajando en lo que será el Plan para el curso 2016-2017, para que los colegiales de nuestro centro puedan seguir disfrutando de un año de experiencias tan maravilloso como el que en estos días estamos terminando.

4. RELACIÓN DE COLEGIALES

Todo lo que acabamos de relatar no tendría sentido sin aquellos que son los verdaderos protagonistas de este Colegio Mayor: los colegiales. Desde estas breves notas nos gustaría agradecer a todos y cada uno de los que lo han sido durante el curso que estamos terminando, por su esfuerzo, su simpatía, su colaboración desinteresada que se ha demostrado en múltiples ocasiones y en fin, por todas y cada una de las múltiples y maravillosas experiencias que hemos podido compartir; haciendo mención especial a aquellos colegiales que después de cuatro magníficos años juntos, han terminado su etapa en nuestro centro con su graduación. A los que ya no continuarán con nosotros el próximo curso les deseamos la mejor de las suertes y que el Señor les guíe en sus nuevas vidas; y a aquellos que han decidido continuar con su formación en nuestro centro, les aseguramos que en septiembre volveremos a estar dispuestos a dar lo mejor de nosotros para que el curso que viene sea también un año de cine. Y tras estas últimas palabras, ya sólo cabe recordar a los protagonistas concretos del curso 2015-2016 en nuestro Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria:

Aceituno Manzano, Adrián	García García, Miguel
Aceituno Manzano, Alberto	García González, Pablo
Aldavero Muñoz, Iván	García Moro, Pablo
Álvarez Alba, Javier	Gil Prieto, Carlos Antonio
Athané Hernández, José Manuel	Gómez Blanco, Manuel Luis
Ayllón Morán, Álvaro	Gómez Manrique, Antonio
Barroso López, Juan Antonio	Gómez Ventura, Javier
Blanco Santero, Javier	González Garcinuño, Pablo
Blázquez Robledo, Ibor	González Sánchez, Alejandro Javier
Caballero Ruiz, Arturo Jesús	González Sánchez, José Ignacio
Carrasco Orantos, Antonio	González San Segundo, Álvaro
Carrasco Orantos, Cándido	González Yuste, Miguel
Cruz González, Javier	Guío Rodríguez, Alfonso
De Asís Aguado, Nicolás	Guío Velázquez, Gerardo
Delgado Beotas, Juan	Gutiérrez Fernández de Piérola, Javier
Docio de Lera, David	Hernández Martín, Marco
Fernández Martín, Javier	Hernández Terciado, Carlos

Herráez Arribas, Francisco José
Herrero Tapia, Ignacio
Jiménez Martín, Alejandro
Jiménez Prieto, Diego
Jimeno Jiménez, Álvaro
Julián Contreras, Gonzalo
Katsuno, Nozumo
Macías Hernández, Álvaro
Manzano Barroso, Antonio
Martín Pinzolas, Álvaro
Martínez Ávila, Abel
Matamoros Silva, Carlos
Menduiña Hernández, Fernando
Muzás Antuña, Borja

Ormazábal Martínez, Pablo
Pascual Márquez, Sergio
Peral Oliveira, Marcos
Pérez Santos, David
Pindado García, Carlos
Prats Roselló, Ramón
Puente Rodríguez, Javier
Rengifo León, Luis
Rivera-Pinna García, Francisco Javier
Rodríguez Pastor, Víctor
Sánchez Hernández, José Ángel
Sanchidrián Sánchez, Álvaro
Tena González, José Manuel